

23 février 2010

10.319

Question Olivier Haussener**Berlin? Nein... Neuenburg? Ja**

Par la lecture de l'article paru le samedi 20 février 2010 dans les quotidiens neuchâtelois, nous avons appris que le Conseil d'Etat avait renoncé finalement à s'en aller griller des Würst à Berlin à l'occasion du 1^{er} août de cette année, pour un montant avoisinant les 700.000 francs et ceci malgré des préparatifs déjà bien avancés.

A titre personnel, si je peux saluer la décision finale du gouvernement qui a su résister de son propre chef et sans aucune pression externe à l'invitation de l'ambassade de Suisse à Berlin, ne vaudrait-il pas mieux à l'avenir, au vu de la situation économique et financière du canton et des relations de la Suisse avec l'Allemagne, que les conseillers d'Etat ou à tout le moins certains d'entre eux consacrent leur action et leur présence à des représentations et actions endogènes plus en relation avec nos moyens et nos problèmes?

Bien sûr si l'article paru samedi dernier n'était qu'un poisson d'avril anticipé, je retirerais aussi vite ma question...